

Se reinicia en Cuba atípico curso escolar motivado por la pandemia



Comienza atípico curso escolar en Cuba

La Habana, 1 sep (RHC) Este martes se reinicia el curso escolar 2019-2020. Luego de cinco meses de espera, la mayoría de los territorios del país pueden continuar el período lectivo sin descuidar las necesarias medidas higiénicas que impone la amenaza de la COVID-19.

Comienza una etapa —que como hasta ahora— contará con el aporte de la Unión de Jóvenes Comunistas y las organizaciones estudiantiles, en ese empeño de que todo se haga con disciplina y responsabilidad.

En la enseñanza general, las primeras semanas serán para el recuento de los alumnos con sus maestros y el necesario repaso. Luego, se implementarán las evaluaciones, fundamentalmente a través de seminarios integradores y trabajos prácticos. Tendrán oportunidad para revalorizar quienes están suspensos o quieren subir sus notas.

Según Ena Elsa Velázquez Cobiella, ministra de Educación, al interrumpirse el período lectivo había transcurrido el 70 por ciento de las actividades docentes, por lo cual y sin desdeñar lo fundamental, es factible concluir los contenidos pendientes.

Destacó que los procesos de continuidad de estudios para quienes terminan alguna enseñanza, exámenes de ingreso a la Educación Superior y graduaciones ocurrirán de manera ordenada y sin violar ninguno de sus pasos tradicionales.

Quienes viven en territorios que por su situación epidemiológica no pueden recomenzar, tendrán a su favor las teleclases que inician hoy, con una revista informativa que tiene como objetivo dar a conocer las actividades televisivas que se realizarán en la etapa.

Las universidades también abrirán sus puertas para concluir el interrumpido curso escolar. El 75 por ciento de quienes estaban en años terminales han logrado realizar sus ejercicios de culminación de estudios y solo unos 3 500 del curso regular diurno están pendientes, los cuales deben concluir en las próximas semanas.

El doctor José Ramón Saborido Loidi, ministro de Educación Superior, explicó que en 90 días concluirá el curso 2019-2020, para lo cual se ha realizado un desplazamiento curricular dejando un diseño que contiene lo fundamental de cada carrera. Significó que cada universidad, dadas sus características, ha hecho una propuesta de cómo ir avanzando en medio de esta situación.

Al igual que en la enseñanza general, hay universidades que no podrán comenzar por estar en territorios con alto riesgo epidemiológico. En la medida en que se transforme esa realidad se irán adoptando decisiones.

En todos los centros escolares y universidades el llamado es a extremar la protección de los alumnos, labor en la cual todos deberán cooperar para llevar adelante el cronograma pensado que dará continuidad al primer curso escolar interrumpido en el país en más de 60 años y comenzar con éxito el nuevo período lectivo.

(Juventud Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/232825-se-reinicia-en-cuba-atipico-curso-escolar-motivado-por-la-pandemia>



Radio Habana Cuba